



Was ist die Maßnahme "afg-train Service Sicherheit"?

* Marktanalysen der afg haben ergeben, daß im Service- und Dienstleistungs- sowie Sicherheitsbereich ein enormer Arbeitskräftebedarf vorhanden ist.

Gleichzeitig haben wir festgestellt, daß vielen interessierten Bewerbern für diese kundenorientierten Berufsfelder eine Grundqualifikation fehlt.

* Die afg hat daraufhin in Kooperation mit Unternehmen und dem Wirtschaftsverband VSWN Verband für Sicherheit in der Wirtschaft Norddeutschland e.V. ein innovatives Konzept für eine Trainingsmaßnahme entwickelt, das durch bedarfsgerechte Schulung und Qualifizierung zusammen mit zukünftigen Arbeitgebern gekennzeichnet ist.

* Die Ausbildung wurde teilweise vom VSWN als Schulungspartner durchgeführt (www.vswn.com). Die Qualität der Ausbildung ist deshalb für die beteiligten Firmen gewährleistet und steht im Vordergrund bei der Übernahme der TeilnehmerInnen in ein Arbeitsverhältnis. Das Lebensalter und/oder andere Vermittlungshemmnisse treten in den Hintergrund.

* Die Trainingsmaßnahme wurde somit direkt am Puls des Arbeitsmarktes und mit den führenden Unternehmen der Branche erarbeitet. Wir haben die Qualifizierung gewährleistet und die Unternehmen gaben uns Einstellungszusagen für qualifizierte und motivierte TeilnehmerInnen.

* Beide Partner haben ihr Wort gehalten.